



Marko Cortés acusa 'levantamiento' de diputado en Uruapan, Michoacán: "Este país ya no es seguro"

En los últimos meses han sido asesinados siete personajes políticos que aspiraban a un cargo público en el país

Por Octavio Vargas



El dirigente nacional del Partido Acción Nacional, **Marko Cortés**, informó a través de su cuenta de X, que **Enrique Godínez**, diputado federal por Michoacán, **habría sido "levantado" por un grupo criminal**, esto durante el traslado de Uruapan a Zamora que realizaba en compañía de su equipo.

De acuerdo con lo dicho por Cortés, todos los **integrantes fueron liberados y se encuentran con vida**, sin embargo, sentenció que el país está tomado por el crimen organizado, que han generado violencia e inseguridad en comparación con otros años.